
 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

【一般質問】 

≪節電対策≫ 

【問】 昨年度の節電努力の取組とその成果は？ 

【答】昨年度は７月から９月までの節電目標を１５％と

決め取組んだ所、平均２３％の削減となりました。１

年間では１７％の削減です。 

【問】今年度の取組は？ 

【答】今年度市庁舎は７月の契約更新から１７％の値

上げとなるとの報告がありました。H23 年度に引き

続き節電対策方針を決定しました。 

★庁舎の蛍光灯２灯用（２４０W）を 32W２灯用省電力

インバータ Hf 蛍光灯に取替え反射材、紐をつけて２

１％の経費節減ができた奈良県大和郡山市の紹介を

行い、本市での１７％の値上げに対して、節電の取組

を提案しました。又、ピーク時の使用量が１年間の基

本料金になることからピーク時の利用量を下げるため

コントローラーの使用 

を提案いたしました。        

 

 

≪防災対策≫ 

【問】学校の校舎及び体育館の非構造部材の耐

震化の点検状況は？ 

【答】３年に一度行う特殊建築物の調査を平成２３年７

月から８月にかけて建築中の旭小を除く１６校で実

施致し、異常はありませんでした。 

【問】公共施設の耐震化状況は？ 

【答】本年４月現在で、対象施設の９１％となり、本庁

舎と文化センターが残っていますが、平成２７年度

までに１００％目標で行います。 

【問】市庁舎新館、旧館の耐震化の予定は。 

【答】今年度、建て替えも含めた優先度調査を行って

おります。 

 

６月議会の主なものを報告します。 

プロフィール 

■ 昭和２９年生まれ   

■ 東京都八丈島出身 

■ 茨城大学理学部卒業  

■ 元高校の数学教師 

■ 家族 夫と一男一女  

■ 党役職 県規律委員 

■ 環境常任委員長     

■ 大日在住 
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路上喫煙の制限！ 

「まちをきれいにする条例」の中に、平成２５年１月１日 

から、路上（自転車上も含む）で喫煙する者は、人の 

身体もしくは財産を侵害し、又は、良好な生活環境を 

損なうことのないよう配慮する責務を負うこととなりまし 

た。歩行者の安全確保、及び快適な生活環境の保全 

のためご協力お願い致します。制限地域を、まずは 

JR四街道駅南口、自由通路、北口を指定します。 

尚すでに条例には吸い殻（犬の

糞も含む）のポイ捨てには２万円以

下の罰金が科せられております。 
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【問】自助として自宅の耐震化が必要だが補助制

度の利用率は。 

【答】S５６年以前の住宅は H22 年３月末で１万１千棟

あり、改修補助制度の利用率は H21 年からの開始以

来本年の申請も含めて 30件で、0.27％です。 

【問】橋、下水道の耐震化の状況は？ 

【答】市が管理する橋梁１８橋のうち東関道を跨ぐ市

道９橋については、完了しています。今後、残る９橋に

ついては道路の重要性を検証し取組んで参りたい。 

 下水道については、平成１０年 

４月以降は耐震性を有しているが、 

汚水管は平成１０年以前の整備 

が大半であり、今後平成２５年を 

目途に進めている長寿命化計画において、健全度診

断を行い、延命化とともに耐震化も考慮していきます。 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 付帯決議をつけて成立！ 

今回の補正予算は鹿渡南部特定土地区画

整理事業費の３億３２６万円の増のみでした。これ

は組合より区域内の都市計画道路 3.４.7号線の整

備の遅れにより組合事業が多大な影響を受けてい

るとの理由から保留地の購入の要望があり、購入

及び不動産鑑定委託料などの提案でした。しか

し、購入価格が周辺売買事例と比べて２倍以上で

あることから、保留地購入金額は鑑定後でよいの

で認めないと考えましたが、議論を重ねた結果以

下の４点に留意して、慎重な執行を求める付帯決

議を付して認めました。 

１、 不動産鑑定評価の順守 

２、 契約内容の議会への事前説明 

３、 都市計画道路 3.4.7号線の早期整備 

４、 第 2グリーンタウンとの協議を進めること 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

皆さんで応援しましょう！ 

 

  当市からもロンドン（８月２８日～９月９日まで

開催）でのパラリンピック選手が内定していま

す。市長を会長とする応援する会が設置されま

した。選手を以下紹介します。 

１ 花岡伸和選手 美しが丘在住  

車椅子８００m，１５００ｍ、 

フルマラソン 

２ 渡邉紫帆選手  

千葉県立千葉盲学校生徒 

１００ｍ走、走り幅跳び、 

円盤投げ 

３ 岡村正広選手  

千葉県立千葉盲学校職員 

５０００ｍ走、フルマラソン 

 

 

 

 

次回の議会予定 

８月２７日（月） 開会 

９月３日（月）～１１日（火） 

一般質問 

９月１８日（火）～ 決算審査 

９月２７日（木） 閉会 

 

 

○ 第２、第４日曜日の休日、午前中の窓口が開設されま

す。（１０月から） 

○ 四街道駅北口広場の一時乗降場が長時間駐車など正

しく使われていないことから、閉鎖されます。今のタクシ

ー乗降場を暫定的に使用することになります。今後北口

広場管理運営協議会にて検討されます。 

 

 

     

買い物弱者の為に！ 

 

高齢化の進展から買物の際、ドアツードアの

要望が多く聞かれます。そこで、支援の方法とし

て、また、高齢者のニーズに応えることで１石５

鳥の効果が考えらます。①外に出ることでストレ

ス解消にもなり元気になります。②元気なことで

医療費の削減になります。③買物をするので経

済効果があります。④乗合タクシーなどが儲かり

ます。⑤乗合なのでそこにコミュニティがうまれま

す。 

今後も実現にむけて 

取組んで参ります。 

 

  

       広域化についての現状 

佐倉市・酒々井町清掃組合からの 

回答についての課題 

★ 加入負担金の金額は28億6400万円。四街道市

の提案は約２１億円。 

★ 輪番制で次は四街道市に。その際最終処分場

（埋立）も含む。 

★ 土曜日のゴミの搬入はしてない。 

以上の課題がありますが、市は今年度中に回

答すると言っております。今、事務レベルでは話し

合いをしているとのことですが、どのように折り合

いをつけるのかが大きな問題です。 

今後、経費の面でも、使い 

勝手の面でも市民にとって 

一番いい形を調査研究して 

参ります。 

  


